



# FRENCH COACHING FARIDABAD

[www.frenchcoachingfaridabad.com](http://www.frenchcoachingfaridabad.com)

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

**Écrivez une lettre à votre ami en décrivant votre ville.**

Delhi, le 19 août

Cher ami,

Bonjour ! Comment ça va ? Je vais bien et j'espère que tu vas aussi bien. Dans cette lettre je te décris la ville où j'habite.

Delhi est une grande ville et la capitale de l'Inde. Cette ville est située au nord de l'Inde. La fleuve Yamuna traverse à Delhi. Elle est très belle aussi, il y a beaucoup de monuments comme le Qutub Minar, le fort rouge etc. Il y a aussi de grands jardins, églises et des temples. À Delhi, on peut faire des achats dans les magasins est on peut goûter des plats délicieux. C'est une ville très importante pour les touristes, chaque année beaucoup de touristes viennent ici. Aussi, les gens sont très sympas.

Voilà ! Tu dois venir à Delhi avec tes parents. Décris-moi ta ville. J'attends pour ta lettre.

Amicalement

XYZ

**Write a letter to your friend describing your city.**

Delhi, 19 august

Dear friend,

Good morning! How are you? I am good and I hope you are doing good too. In this letter, I describe the city where I live.

Delhi is a big city and the capital of India. This city is located in the north of India. The Yamuna River flows through Delhi. It is also very beautiful, there are many monuments like Qutub Minar, the red fort. There are also large gardens, churches and temples. In Delhi, you can shop in stores and taste delicious food. It is a very important city for tourists, every year many tourists come here. Also, the people are very nice.

So! You have to come to Delhi with your parents. Describe me your city. I am waiting for your letter.

Regards

XYZ